
Télévision à l'école

Numéro d'inventaire : 2010.00983

Auteur(s) : Pierre Allard

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1961

Description : Ensemble comprenant 228 négatifs 35 mm et 6 planches-contacts (soit un total de 228 visuels). 51 tirages ont été conservés.

Notes : Ce reportage, réalisé à Le Faulq (Calvados) en Octobre 1961, illustre la vie de la classe d'un professeur. Il donne des leçons de français, de mathématiques, de choses, de sport. Il y a une télévision dans sa classe (on la voit allumée sur quelques visuels).

Mots-clés : Scènes scolaires dans les écoles primaires mixtes et EPS

Calcul et mathématiques

Apprentissage du français : filières élémentaires

Lieu(x) de création : Calvados / Le Faulq

Historique : Fonds "Photothèque de l'enfance et de l'adolescence" de l'Institut pédagogique national (IPN). Service intégré du CNDP entre 1954 et 2003, la photothèque recueillait et mettait à la disposition du public des photographies illustrant les différents aspects de l'enseignement en France, de la maternelle à l'université, ainsi que des images d'enfants et d'adolescents dans leur vie sociale, familiale, culturelle et de loisirs. Ces images proviennent de reportages réalisés par des photographes professionnels de l'établissement.

Représentations : scène : école primaire, sciences de la nature, télévision, activité sportive / Les visuels présentent une salle de classe (bureaux, encriers, tableau noir, craie...) dans laquelle trône une télévision sur un meuble. Un homme portant une blouse fait des leçons au tableau (français, mathématiques), un cours de sport (filet, ballon), un cours en pleine nature (ruisseau et forêt) et un visionnage sur la télévision. Il est entouré de plusieurs enfants.

Lieux : Le Faulq